



三郷市 Misato City

さいかつ農業協同組合様から
埼玉県産米のご寄附をいただきました

三郷市は、さいかつ農業協同組合(本店:三郷市幸房101番地、根岸信一郎代表理事組合長)様から、令和6年度に続き、埼玉県産米1.5tをいただき、11月20日(木)に埼玉県産米贈呈式を挙行いたしました。



(左から根岸代表理事組合長、木津市長)

式典では、代表理事組合長の根岸信一郎様は、「この度の寄附は、こども食堂やフードパントリーを通じて、市民のための食糧支援に活用いただきたい。」と述べられました。

木津雅晟市長からは、「令和3年から毎年寄贈いただき感謝申し上げる。米の価格高騰が続いている、一時期は品薄状態に陥るなど、改めてお米の大切さを感じている。子育て家庭に美味しいお米を提供できることは大変喜ばれるものと考えている。」と謝辞を述べました。

この度ご寄附いただいたお米は、こども食堂やフードパントリーを通じて、家庭の食事支援に活用させていただきます。

<この情報提供に関するお問い合わせ>

・三郷市 こども未来部 こども政策課

TEL 048-930-7816

取材をご希望のかたは上記担当課までご連絡ください。